

PRESSEINFORMATION

Alle an Bord: Großes PLAYMOBIL-Aktivschiff geht in Schwalmstadt vor Anker

Schwalmstadt, 30.09.2024 – An der Hephata-Förderschule, Standort Hermann-Schuchard-Schule, in Schwalmstadt wurde heute ein über zwölf Meter langes und fast neun Meter breites Piratenschiff angeliefert. Ein Schwerlastkran ließ das dreieinhalb Tonnen schwere Aktivschiff aus Holz und glasfaserverstärktem Kunststoff vorsichtig auf den Schulhof schweben. Das einzigartige Spielgerät, das von der Stiftung Kinderförderung von Playmobil gespendet wurde, fördert die motorische Entwicklung von Kindern und lädt zum Toben, Spielen und Entdecken ein.

An der Hermann-Schuchard-Schule werden aktuell rund 100 Kinder und Jugendliche mit sonderpädagogischem Förderbedarf im Alter von sechs bis zwanzig Jahren unterrichtet und individuell gefördert. „Bewegung spielt bei uns in der Schule eine wichtige Rolle. Da viele Schüler und Schülerinnen leichte bis schwere Bewegungsbeeinträchtigungen haben, bildet die Förderung der Motorik im Rahmen der Selbstständigkeitserziehung und der Förderung des Lernens einen Schwerpunkt innerhalb der Schule“, erklärt Förderschulkonrektorin Astrid Meyer-Breither.

Die Förderschule Hephatas ist bereits seit mehr als zehn Jahren vom Hessischen Kultusministerium zertifiziert für die gelungene Arbeit im Bereich Bewegungs- und Gesundheitsförderung von Schüler*innen und hält bereits zahlreiche Spielgeräte und Bewegungsangebote vor. Das neue Aktivschiff trägt dazu bei, die körperliche und seelische Persönlichkeitsentwicklung der Kinder durch ein zusätzliches Bewegungsangebot auf dem Schulgelände zu unterstützen. Wie wichtig ausreichend Bewegung für Kinder ist, beweisen Studien wie beispielsweise die KiGGS-Langzeitstudie des Robert-Koch-Instituts. Darin wird verdeutlicht, dass lediglich rund ein Viertel der Kinder und Jugendlichen die von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) empfohlenen 60 Minuten tägliche Bewegung erreicht.

„Wir danken der Stiftung Kinderförderung von Playmobil für das Aktivschiff als eine bereichernde und bewegungsfördernde Ergänzung des vorhandenen Angebotes auf unserem Schulgelände. Unsere Kinder freuen sich sehr auf das neue Piratenschiff und so manches Abenteuer auf hoher See“, ergänzt Astrid Meyer-Breither.

Nun warten die Kinder darauf, das Piratenschiff erobern zu dürfen. Am Donnerstag, den 10.10.2024 wird die offizielle Übergabe in feierlichem Rahmen stattfinden.



Hintergrund:

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es, Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.

Kontakt:

Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316

Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316